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OGGETTO: Analisi situazione dei corsi d’acqua in previsione della futura campagna 

irrigua  
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PEZZOLATO Attilio    

PEZZOLATO Cinzia    

POZZATO Eder    

 

Il Direttore del Consorzio di bonifica Delta del Po, dopo una approfondita analisi delle 

criticità occorse durante la stagione irrigua dello scorso anno, illustra la situazione attuale in 

termini di precipitazioni, portate dei fiumi Adige e Po e i risultati del monitoraggio del grado 

di salinità delle acque nella rete consorziale.  

Accertato il deficit generalizzato in termini di risorsa idrica perdurato anche nei mesi 

invernali appena trascorsi, il Direttore illustra all’Assemblea le azioni adottate dal personale 

tecnico consorziale per poter preparare al meglio la rete di distribuzione dell’acqua irrigua 

nella prossima stagione. 

È stato spiegato come la particolare congiuntura negativa prima descritta ha determinato la 

necessità di anticipare le operazioni di preparazione della rete consorziale, ovviamente in 

modo progressivo e compatibile con i parametri di sicurezza idraulica che il periodo impone, 

in termini di “lisciviazione” dell’acqua salata ancora presente nella rete attraverso 

l’immissione di acqua dolce. 
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L’operazione, che inevitabilmente comporterà maggiori costi in termini di impiego di 

personale e funzionamento degli impianti di sollevamento, ha già fatto registrare sensibili 

miglioramenti abbassando il grado di salinità delle acque nella rete promiscua. 

Intervengono con domande e chiarimenti diversi consiglieri; 

L’ASSEMBLEA 

-A voti unanimi espressi nei modi di legge dai 16 presenti aventi diritto al voto, 

d e l i b e r a 

a) di prendere atto e condividere quanto finora intrapreso dagli uffici consorziali; 

b) di dare atto che la presente deliberazione non è soggetta al controllo preventivo del 

direttore della struttura regionale competente nella materia in cui opera l'ente ai sensi 

dell’art. 7 della L.R. n. 53/1993 ed è esecutiva dalla data di adozione. 

IL SEGRETARIO VERBALIZZANTE  IL DIRETTORE 

-Dott. Claudia ZAMPIERI-  -Dott. Ing. Giancarlo MANTOVANI- 
   

 IL PRESIDENTE  

 -Adriano TUGNOLO-  
 


